



SODICAMAN Y S.G.R., 67 MILLONES PARA EL DESARROLLO ECONOMICO

La Diputación de Ciudad Real contribuye con 57.600.000 pesetas (7,2) al capital de la Sociedad para el Desarrollo Industrial de Castilla-La Mancha (SODICAMAN), organismo creado para colaborar con la actividad privada en la creación o ampliación de empresas. De esa cantidad, el año pasado se desembolsaron casi 22 millones y el resto quedará cubierto en 1984.

Anastasio López, vicepresidente de la Corporación, forma parte del Consejo de Administración de la SODI y, junto a Teodoro Téllez, en representación de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real también socio de la misma, son

los representantes por la provincia.

Recientemente, SODICAMAN ha establecido un plan estratégico para los años 1985-89, según el cual el capital de la misma ascendería a 2.300 millones de pesetas, lo que supondría para la Diputación de Ciudad Real un desembolso anual de 36 millones. Dicho plan contempla la intervención hasta 1989 en unas 67 empresas con un promedio de concesión de créditos a dos, por una de participación directa en el capital. Estos objetivos prevén unas inversiones directas de 2.200 millones y otros 9.300 inducidos, así como una creación de empleo de 4.500

puestos directos y 13.300 inducidos.

Por otra parte, hasta el momento SODICAMAN ha recibido siete proyectos (1 Ciudad Real, 2 de Albacete, 3 de Guadalajara, 1 de Toledo y otro de Cuenca), que se encuentran en fase de estudio.

Por lo que se refiere a la Sociedad de Garantía Recíproca (SGR), la Diputación desembolsó 6 millones de pesetas cuando ésta operaba a nivel provincial. La anunciada creación de una SGR regional ha ampliado esta aportación en cuatro millones más que ya han sido suscritos.

La SGR es una sociedad formada por empresarios, además de varias instituciones oficiales que actúan como socios protectores, y cuya finalidad consiste en avalar distintas operaciones financieras motivadas por el giro ordinario de las empresas. Según un avance publicado recientemente, en el periodo agosto-diciembre del año pasado. La Sociedad autorizó 20 avales por importe de 79 millones de pesetas.

AGRICULTURA: APROVECHAR AL MAXIMO LA FINCA "GALIANA"

100 hectáreas, dedicadas al centro multiplicador de la Cámara Agraria.

A lo largo del primer año de gestión de la mayoría socialista, la Comisión de Agricultura que preside Miguel López Camacho, y cuya actividad se centra en la explotación de la finca "Galiana", ha encaminado sus gestiones a la reducción del déficit, reorientación de cultivos, mayor control administrativo y firma de sendos convenios con la Cámara Agraria Provincial y la Escuela de Ingenieros Técnicos Agrícolas.

La reordenación de cultivos se ha orientado al aumento de la superficie destinada a cebada y maíz en detrimento del trigo. Y ello por razones de mercado, dadas las mejores condiciones de los dos primeros productos, según explica el señor López Camacho. Aún así, la superficie no ha variado sustancialmente, siendo la distribución



Miguel López-Camacho, Presidente de la Comisión de Agricultura.

total de cultivos la que se refleja en el cuadro adjunto.

Extensión	600	Has.
Tierra cultv.	420	Has.
Cebada	75	Has.
Trigo	18	Has.
Avena	19	Has.
Maíz	68	Has.
Remolacha	16	Has.
Alfalfa	18	Has.
Hortalizas	6	Has.
Melón	4	Has.
Cereales para el centro multiplicador	100	Has.
Ganado ovino	1.000	cabezas

Del total de hectáreas, 100 (en su mayoría trigo) están dedicadas exclusivamente a la producción de semillas de alta calidad que se facilitan al centro multiplicador de la Cámara Agraria Provincial quien, a su vez, las vende a los agricultores para que mejoren en calidad y cantidad sus cultivos. Esta experiencia, explica el señor López Camacho, tiene una orientación de futuro en la que se encuentra la mejora de la calidad y el correcto aprovechamiento del cereal con vistas a la entrada de España en el Mercado Común Europeo.